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Однажды, когда я только создала свой канал НЕНАТВ, я увидела что под одним из
видео свой комментарий оставил человек, который был когда то знаменитостью нашего
города, но в последнее время исчез из моего поля зрения. И вот я вижу, что сейчас он
проживает в Пятигорске, продолжает вести свой блог   и приносить  пользу людям.

  

Зовут его Анатолий Дураков. Он маркетолог. Когда ты  мы с ним познакомились в аське.
Я купила его книгу "Провинциальный маркетинг. Жизнь маркетера без бюджета."
Прочитала её и уже несколько лет она у меня стоит на полке, аську я уже сменила
несколько раз и контакты затерялись.
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      И вот я узнаю, что он был в нашем городе. И мне очень захотелось с ним встретиться ивзять у него интервью. А если мне чего то захотелось, я сразу действую. Я ему написалав фейсбуке и мы договорились созвонится. В среду, 23 апреля я взяла телефон и толькостала набирать номер, как Анатолий сам мне позвонил.  Он уже в наших краях и готов встретится со мной в четверг. Мы договорились, что яприеду в Коряжму, где он сейчас находится. Анатолий приехал на юбилей своей мамы, ккоторой он очень трепетно относится.  И вот сегодня, я сняла с полки его книгу, зарядила камеру и в начале второго мывыехали из города. Уже больше года я не была в Коряжме. Путь занял минут 40.  В 14:00мы были в торговом центре "Фаворит." Так как Анатолий чуть задерживался,  я сидела иразглядывала по сторонам торговый центр с точки зрения маркетолога.  
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  Вроде бы все нормально для провинции, но меня убил запах какой то жареннойснеди..то ли рыба, то ли мясо.. совершенно неаппетитно отдавало столовкой. Так как яактивно реагирую на ароматы, запах меня чуть раздражал. Но ждать пришлось недолго,вскоре в дверях появился Анатолий. В руке у меня была его книга и он меня сразу узнал.  
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  Мы отправились  в лифте даже не поняла на какой этаж, вроде второй. Анатолийдоговорился с другом-руководителем рекламного агентства "Альфа-Принт", чтобы оннам уступил место в своем рабочем кабинете.  Если честно, вчера я волновалась. Яподготовилась к встрече, просмотрела несколько видео с участием Анатолия,перечитывала его блог, сделала себе шпаргалки-вопросы, на всякий случай.  Интервью я беру обычно не готовясь. Моя цель-задать те вопросы, которые интересуютлично меня. Здесь была Звезда уже Российского масштаба и я более ответственноподошла к делу. Но когда мы настроили камеру и начали... разговор потек как по маслу.Анатолий, оказался профессионалом. Тетральное образование давало о себе знать.Живой интересный собеседник,  отлично владеющий своим голосом и материалом.  
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  Человек, с которым мы на одной волне. Он много рассказал "фишечек" маркетинга,которые я себе взяла на заметку. Мы проговорили почти 2 часа. Когда мои вопросыиссякли, он проводил нас до выхода, дал несколько советов по поводупозиционирования и даже предложил мне, в ответ на мои вопросы, свою помощь, какземляку в продвижении моих проектов.  И что ещё хочу сказать, он обещал в моем проекте "Свободная среда" провести встречупо "Фишкам" маркетинга. Супер! Так что ждите информации.  А интервью с ним сейчасготовится и скоро вы сможете его увидеть на моем канале НЕНАТВ. Очевидно будет 2части, так как ничего не хочется вырезать из нашего продуктивного разговора.  Напрощание, Анатолий  написал мне на память в книге: "Наталье желаю стать Звездойинтернет-маркетинга! Удачи Я рядом!".  

  Книга-замечательная! Вот тут её можно купить .  Она одинаково подходит и длятрадиционных маркетологов и для сетевиков.  Потому что принципы в маркетингеодинаковые. Кстати, Анатолий с большим уважением отзывался о сетевом маркетинге. Перед отъездом мы сфотографировались на память и договорились списаться винтернете.  
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